

# ISLANDIA AL COMPLETO

## Itinerario

**SALIDAS: DE MAYO A OCTUBRE 2025**

### **DÍA 1: ESPAÑA – REYKJAVIK**

Salida según plan de vuelos con destino Reykjavik, capital de Islandia. Llegada y traslado al hotel en el centro de la ciudad utilizando el servicio regular de autobuses lanzadera - Flybus- (sin asistencia), que conecta el aeropuerto con los diferentes hoteles del centro. Llegada y tras registrarse en el hotel, tiempo libre. Al final de la tarde encuentro con nuestro guía acompañante quien les proporcionará toda la información del tour, y los horarios de salida al día siguiente. Alojamiento en Hotel Klettur o similar

### **DÍA 2: REYKJAVIK – COSTA SUR ISLANDESA**

Desayuno en el hotel. La costa sur guarda algunos de los fenómenos naturales más espectaculares de la isla, que se visitarán durante el día de hoy: la cascada de Skogafoss con su impresionante cortina de agua de 25 metros y la cascada de Seljalandsfoss, de la cual se puede obtener una vista de 360 grados, el acogedor pueblo de Vik y las formaciones de la playa de Reynisfjara, con la cueva de columnas basálticas de Hálsanefshellir y las formaciones de Reynisdrangar. Final del día en el pueblo de Hvolsvöllur. Cena y alojamiento en el hotel Hvolsvöllur o similar.

### **DÍA 3: COSTA SUR ISLANDESA – CÍRCULO DORADO - BORGARNES**

Desayuno en el hotel. Salida para visitar los atractivos más populares del llamado "Círculo Dorado Islandés". Las tres paradas principales de la ruta son Thingvellir, Gullfoss y el valle de Haukadalur, con gran actividad geotermal y donde se encuentran los géiseres Geysir y Strokkur. Thingvellir es un Parque Nacional con especial importancia histórica, ya que allí se estableció el primer parlamento del mundo, y también con una gran belleza natural al dejar al descubierto la tectónica de placas a través de las fallas que atraviesan la región; Gullfoss es una espectacular cascada que cuenta con dos saltos y un total de 32 metros; y por último los dos grandes géiseres Strokkur y Geysir, que cada 8 minutos hacen erupción lanzando una columna de agua de casi 20 metros. Tiempo para el almuerzo y continuación hacia el hotel en Borgarnes atravesando la Península de Akranes. Llegada y alojamiento en el hotel Borgarnes o similar.

### **DÍA 4: BORGARNES – PENÍNSULA DE SNÆFELLSNES – BORGARNES**

Desayuno en el hotel. Existen pocos lugares en el mundo tan particulares como la Península de Snæfellsnes, que sirvió como inspiración al escritor Julio Verne para su novela "Viaje al centro de la Tierra". Se podrán ver atracciones como la montaña de Kirkufjell y su fotogénica cascada, las formaciones rocosas de Arnarstapi y los acantilados de Lóndragar. Almuerzo en ruta. Opcionalmente, para las personas que deseen vivir la experiencia de la novela, se podrá contratar la excursión al interior de la cueva de lava de Vatnshellir y descubrir los secretos que allí se esconden. Regreso al hotel en Borgarnes. Alojamiento en el hotel Borgarnes o similar.

### **DÍA 5: BORGARNES – AKUREYRI**

Desayuno en el hotel. El tour continúa recorriendo parte de la región norte de Islandia por el llamado "Camino de la Costa Ártica", pasando por pequeños pueblecitos como Blönduós con su particular iglesia, la cual ha sido construida en estilo neo-románico y con inspiración de la naturaleza típica de la zona, simulando un cráter volcánico. Continuación hasta la ciudad de Akureyri, la más grande e importante del norte de la isla. Tiempo libre a su disposición para recorrer la ciudad y probar alguna de las delicias de la cocina local, o bien participar en una excursión opcional de avistamiento de ballenas en una embarcación tradicional (aprox 3 horas), saliendo del puerto de Hauganes. Por la tarde, recogida por el centro de la ciudad y traslado al hotel. Alojamiento en el hotel Kjalnalundur o similar.

# ISLANDIA AL COMPLETO

## Itinerario

### DÍA 6: AKUREYRI – MYVATN – AKUREYRI

Desayuno en el hotel. El norte de Islandia ha servido de escenario para varias series de televisión y películas, como por ejemplo "Juego de Tronos". Se visitarán algunos de los atractivos que han salido por la gran pantalla, como la cascada de Godafoss con unos 12 metros de alto y un gran caudal, el lago Mývatn famoso santuario de aves, y las formaciones de Dimmuborgir, las que las antiguas leyendas locales consideraban como "las puertas de entrada al infierno" y morada de duendes y elfos. Visitaremos pseudo-cráteres, piscinas de barro sulfúrico hirviendo y un laberinto de lava donde unas extrañas formaciones proporcionan refugio a una vegetación inesperadamente rica. Muy cerca se encuentra también la cueva de Grjótagjá. Tiempo libre para el almuerzo en la zona. Por la tarde se realizará una parada en el complejo de aguas termales naturales de Myvatn, para disfrutar de un relajante baño. Regreso a Akureyri hacia el final de la tarde.

### DÍA 7: AKUREYRI – REYKJAVIK

Desayuno en el hotel. Regreso a la capital islandesa, centro de la cultura e historia del país. En el camino se realizarán algunas paradas técnicas y tiempo para un pequeño almuerzo ligero, pero con la idea de poder llegar a Reykjavik lo antes posible y disfrutar al máximo la ciudad. A la llegada, tras el registro en el hotel, salida para visitar el centro de la ciudad con el guía. La catedral de Hallgrímskirkja y el Harpa, ambos con sus particulares detalles arquitectónicos, el casco antiguo, la escultura al Viajero del Sol, etc. Por la tarde recomendamos disfrutar de algunos de los particulares manjares que se ofrecen en los más de 100 restaurantes, bares y pubs que hay en la ciudad. Regreso por cuenta propia al hotel. Alojamiento en Hotel Klettur o similar

### DÍA 8: REYKJAVIK - ESPAÑA

Desayuno en el hotel. Traslado al aeropuerto utilizando el servicio regular de autobuses lanzadera - Flybus- (sin asistencia). Salida según plan de vuelos de regreso. Fin de los servicios

NOTA: La descripción del itinerario es genérica y sujeta a variaciones, sin que afecte al contenido del programa.

### EL CIRCUITO INCLUYE:

- Vuelos regulares España – Reykjavik – España (vía punto europeo) en clase turista
- Traslados de entrada y salida en bus lanzadera
- 7 noches de alojamiento en hoteles mencionados o similares
- 7 desayunos + 1 cena
- Guía acompañante de habla-castellana durante todo el recorrido
- Autobús confort durante todo el recorrido
- Entrada a los baños termales de Mývatn con toalla

### OBSERVACIONES:

- En las salidas de septiembre y octubre, **se podrán observar auroras boreales** siempre que el tiempo lo permita. Durante el recorrido se hacen varias travesías a pie, y haciendo varios trekkings suaves.
- Durante el traslado de Flybuss se deberá hacer un cambio de autobús que hará que se pueda llegar antes al hotel.
- El recorrido permite contemplar las diferentes luces de Islandia según la época en que se visita.
- Las opcionales en su mayoría serán en inglés (a reconfirmar en destino con el guía).
- Algunas de las opcionales ofrecidas están sujetas a operatividad en función de los vuelos de llegada y salida y a condiciones meteorológicas.
- Las habitaciones triples quedan sujetas a disponibilidad, no son habitaciones recomendables para 3 adultos
- Consultar descuento niños